

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**赤井川村 片側1車線のカーブ
バイクと乗用車が正面衝突**

- 40代から70代の男女4人けが
このうち1人はドクターヘリで病院搬送
- ◇カーブ特有の危険を意識し、カーブの手前で十分スピードダウン◇
 - ◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
 - ◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2024/6/16(日)

15日午後4時ごろ、赤井川村常盤の国道393号線で小樽市から赤井川村方向に走っていた乗用車と反対車線を走っていたバイクが正面衝突しました。警察によりますと、この事故でバイクを運転していた男性(57)がドクターヘリで病院に運ばれ手当てを受けています。乗用車を運転していた女性(48)と同乗していた40代と70代の女性2人もけがをして病院に搬送されました。4人は搬送時、意識はあり、命に別状はないということです。現場は片側1車線のカーブで、警察が事故の状況を調べています。

**午後4時 交差点 右折の軽乗用車と衝突
バイクの59歳男性が死亡**

- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/6/16(日)

14日午後4時ごろ、埼玉県の国道で、バイクを運転していた男性(59)が右折してきた軽乗用車と衝突。男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性(21)を現行犯逮捕しました。容疑を同法違反(過失致死)に切り替えて、事故原因を詳しく調べています。

**「事故の相手が酒に酔ってるかもしれない」
自宅で「焼酎やビール」を飲み
酒気帯び運転→直後にワンボックスカーに追突**

- 基準値の「2倍のアルコール」検出…
無職の60歳男を現行犯逮捕 小樽市
- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇
 - ◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/6/16(日)

15日午後11時前、小樽市高島5丁目の市道で男の運転する乗用車が走行中のワンボックスカーに追突しました。この事故で2人が病院に搬送されましたが、命に別状はありません。ワンボックスカーの運転手が乗用車の男との会話から男が酔っていることに気付き、「事故の相手が酒を飲んでるかもしれない」と警察に通報。駆け付けた警察官が検査すると、男の呼気から基準値の2倍のアルコールが検知されたため、その場で逮捕しました。警察の調べに対し男は容疑を認めています。男は自宅で焼酎やビールを飲んでいて、車で家を出た直後に事故を起こしたということです。